## Communiqué de presse

Creil, le 9 février 2024



## Incendie de l'Espace Buhl : La Ville de Creil mobilisée pour la continuité du service public

Un incendie s'est déclaré dans la nuit du vendredi 9 février au rez-de-chaussée de l'Espace municipal Buhl, accueillant notamment les services scolaires, Enfance, Petite enfance, Périscolaire et des Sports. Afin d'assurer la continuité du service public, la mairie de Creil met tout en œuvre pour apporter de solutions aux usagers et accompagner les équipes mobilisées pour réorganiser leurs services.

Le centre municipal Buhl, situé sur le quartier Rouher de la ville de Creil, a subi un incendie dans la nuit du 9 février, aux alentours de 2h du matin. La police scientifique est actuellement mobilisée sur place, et une enquête est en cours pour déterminer l'origine de l'incendie.

Dans l'attente, les élus et équipes de la Ville de Creil sont mobilisés pour répondre à l'urgence et veiller à la continuité du service public : l'accueil de l'Espace Buhl est ainsi transféré pour la semaine prochaine en mairie de Creil. Le personnel pourra répondre aux questions des usagers relatives au scolaire, périscolaire, restauration, crèches et aux sports en salle Antoine Chanut à l'Hôtel de ville.

Le service Salubrité pourra continuer à accueillir le public dans les locaux municipaux de la rue Jules Juillet, au 2<sup>e</sup> étage.

Les services de la Ville de Creil travaillent à un accueil pérenne dans les locaux de l'ex-CCAS, rue Victor Hugo, à partir du 19 février après-midi. Les informations seront diffusées via le site internet de la Ville de Creil et les réseaux sociaux.

Les lignes téléphoniques ayant été impactées par cet incendie, il est possible que les usagers rencontrent des difficultés à joindre les services municipaux dans un premier temps. La Ville de Creil encourage les usagers à contacter les services par mail sur l'adresse vie.scolaire@mairie-creil.fr et commande.repas@mairie-creil.fr pour les questions relatives au service scolaire et à la restauration.

Nous, élus de la Ville de Creil, tenons à exprimer notre solidarité envers les agents de la Ville de Creil impactés par cet évènement, et les remercions pour leur engagement sans cesse renouvelé auprès des Creillois malgré les épreuves et les crises. Nous exprimons aussi notre mobilisation pour assurer au mieux un retour à la normale, et assurons à la population creilloise notre soutien dans les difficultés occasionnées.

Jean-Claude Villemain, maire de Creil

Contact presse: Clarisse REBOISSON - Directrice de cabinet - claire.reboisson@mairie-creil.fr